



新 翔

Shinsho

第36回新翔七海祭

11月3日(水)

七海祭が挙行政され、たくさんの来客で展示会場、バザー会場とも賑わった。体育館で開会式典とステージ発表の披露が行われ、ダンス、よさこいソーランなど工夫を凝らしたステージが繰り広げられた。展示部では、ビッグアートが多数登場し、校舎外壁や悠久館外壁には、マイケルジャクソンを描いたネットアートやモザイク壁画が飾られ、中庭にはビッグアート、バルーンアートが展示された。バザー会場は、生徒も含めた来客で大賑わいであった。やや肌寒い日よりのせいか、温かい食べ物が人気を集めていた。恒例の新翔マーケットでは、地元産の野菜や魚介類、新翔ブランドのマグロ缶を販売した。



インターネット

トラブル防止講話

情報セキュリティ研究所の山中薫さんから、インターネットの安全な利用法やネット犯罪、またその対処法について学んだ。まず、携帯電話やパソコンでのネット利用時のマナー、ネット犯罪などを解説いただいた。その中で「ネットでの書き込みは匿名性が高いといわれるが、調べれば誰が書いたのかがわかる」と説明された。続いて、未成年が携帯電話の出会い系サイトや、架空請求メールによる犯罪に巻き込まれていく内容のDVDが上映され、「犯罪性のあるサイトは利用しない」、「ネット上に安易に個人情報を提供しない」等のトラブル防止の啓発が行われた。

11月12日(金)



税の作文

11月17日(水)

新宮・東牟婁租税教育 推進協議会会長賞受賞 松本あゆみ(3年3組)

平成22年度「税に関する高校生の作文」で本校生徒3年3組の松本あゆみさんが新宮・東牟婁租税教育推進協議会会長賞を受賞した。作文は次代を担う高校生に税や財政に対する考え方をより深めてもらおうと毎年募集しているもので、本校では毎年3年生が応募している。今年度は、管内の4校から634編が寄せられた。新宮税務署(上野稔署長)から賞状と記念品を受けとった松本さんは、「とても嬉しいです。この機会に税に関する意識が高まりました」と話していた。この作文を書くことで、税の仕組み、納税義務についての理解が深まったことと思う。



三輪崎・佐野区民展に 出演・出展

10月・11月

今年度、本校地元の佐野区、三輪崎区より両区の区民祭に出演、出展の依頼を受け、地域文化に貢献するため、美術部、書道部、家庭科クラブの作品展示と、2年生生涯スポーツ選択生徒の「熊野ハレヤ音頭」、3年生防災デザイン選択生徒による「防災紙芝居」を披露することとなった。10月22日(金)、23(土)日には三輪崎区民祭に美術部、書道部が作品を展示、24日(日)には同区民祭の芸能祭で、「熊野ハレヤ音頭」「防災紙芝居」を披露した。また、11月13日(土)、14日(日)には佐野区民祭に美術部、家庭科クラブが作品を展示した。今後ともこのような機会があれば、本校の活動を地域に広めることに取り組んでいきたい。



12月トピックス

2日(火)～7日(火)・・・2学期末考査 8日(水)・・・2次マラソン
12日(日)・・・災害ボランティア設置訓練(本校会場) 24日(金)・・・2学期終業式
27日(月)～28日(火)・・・保護者面談 1月6日(水)・・・3学期始業式